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ATA DA 136ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE PREVIDÊNCIA - CEP
 

APRESENTAÇÃO

Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Previdência - CEP realizada de forma híbrida na sede do Instituto de Previdência do
Estado de Roraima e via plataforma de webconferência "Teams", no dia 04 de abril de 2024, às dezessete horas. Reuniu-se este
conselho com as presenças dos conselheiros: LEANDRO BARBOSA DE ALMEIDA, MARIA DO SOCORRO DE
ALMEIDA, ALBANIRA CORDEIRO DE ARAÚJO, SUEIDY ARAÚJO BARBOSA , RONDINELLI SANTOS DE MATOS
PEREIRA e SARA REGINA DE LIMA MORAES. Havendo quórum, a reunião foi aberta. 

1. Apresentação da Gestora BRZ sobre os ativos e passivos do FI Recuperação Brasil RF LP (14479072)
O presidente Leandro deu início à reunião e passou a palavra para a equipe da BRZ Investimentos. Conforme acordado na última
reunião, foi solicitada uma reunião específica para tratar sobre os ativos e passivos do FI Recuperação Brasil Renda Fixa Longo Prazo
(CNPJ: 11.902.276/0001-81).
Ronaldo, da BRZ, fez a apresentação do relatório de acompanhamento de ativos do fundo, destacando alguns pontos importantes.
Primeiramente, apresentou um breve histórico da atuação da BRZ desde que assumiram a gestão, em 2016, e ressaltou que, até o
momento, já foram devolvidos R$ 130,9 milhões aos investidores.
Em seguida, abordou as diretrizes de gestão até o encerramento do fundo, mencionando os valores com maior probabilidade de
recuperação, entre os quais destacou: os bloqueios de CDBs do Banco Pan, o bloqueio do processo Jarú e as NTN-Bs que estão em
garantia no processo do ex-gestor. Também mencionou os passivos enfrentados pelo fundo, como a sucumbência no processo CCI
Stiebler, o processo Fumprev e o bloqueio em Rondonópolis. Por fim, falou sobre os ativos com baixa probabilidade de recuperação,
salientando que o êxito nesses casos é pouco provável.
Ronaldo apresentou a carteira aberta do fundo e fez uma breve explanação sobre cada um dos ativos, descrevendo a situação atual de
cada um. Ao término da apresentação, Leandro perguntou se algum conselheiro tinha dúvidas. Como não houve questionamentos, ele
agradeceu a presença de Ronaldo e destacou a importância das atualizações fornecidas, que têm sido de grande utilidade para o
Instituto.

DAS AUSÊNCIAS

Não houve ausências.

 ENCERRAMENTO:

Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, deu-se por encerrada a reunião. Sendo que eu, Matheus
Gomes da Costa, Secretário deste CEP, lavrei a ata assinada por mim, pelos membros deste Conselho. 

Documento assinado eletronicamente por Sueidy Araújo Barbosa, Membro do Conselho Estadual de Previdência., em
20/09/2024, às 12:49, conforme Art. 5º, XIII, "b", do Decreto Nº 27.971-E/2019.

Documento assinado eletronicamente por Leandro Barbosa de Almeida, Presidente do Conselho Estadual de Previdência, em
20/09/2024, às 15:03, conforme Art. 5º, XIII, "b", do Decreto Nº 27.971-E/2019.

Documento assinado eletronicamente por Rondinelli Santos de Matos Pereira, Membro do Conselho Estadual de Previdência,
em 20/09/2024, às 18:11, conforme Art. 5º, XIII, "b", do Decreto Nº 27.971-E/2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria do Socorro, Membro do Conselho Estadual de Previdência, em 30/09/2024,
às 15:37, conforme Art. 5º, XIII, "b", do Decreto Nº 27.971-E/2019.

Documento assinado eletronicamente por Albanira Cordeiro de Araújo, Membro do Conselho Estadual de Previdência, em
15/10/2024, às 16:25, conforme Art. 5º, XIII, "b", do Decreto Nº 27.971-E/2019.
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